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COMISIÓN DE TRABAO EXTRA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LA INFANCIA Y ADOLESCENCIA 

14-12-2022 

El pasado miércoles 14 de diciembre, 44 consejeras y consejeros del Consejo Municipal de la 
Infancia y la Adolescencia de Bilbao se reunieron junto con varios y varias concejales en la 
sesión extraordinaria convocada para la preparación de la presentación del 2º Plan de Infancia 
y Adolescencia de Bilbao. 

El consejo fue convocado a las 10:15 de la mañana en el centro cívico La Bolsa. Donde el 
equipo dinamizador junto con un equipo técnico audiovisual les esperaba para ponerse a 
trabajar. 

 

 

El consejo se dividió en 6 grupos para trabajar, un objetivo del Plan Local de Infancia y 
Adolescencia de Bilbao en cada grupo; Igualdad, espacios amigables, salud y hábitos 
saludables, ayuda a la infancia ya sus familias, euskera y; cultura ocio y tiempo libre, diversidad 
y apoyo a las familias. 

Pasadas las 10:30 y tras las explicación de cuál era el trabajo a realizar, llegaron las y los 
concejales: Nekane Alonso, del Área de Igualdad; Asier Abaunza, de Obras y planificación 
Urbana; Itziar Urtasun, de Cooperación, Convivencia y Fiestas; Yolanda Diez, de Salud y 
Consumo; Koldo Narbaiza de Euskera; Gonzalo Olabarria de Cultura; Miren Itxaso Erroteta de 
Juventud y Deportes; Juán Ibarretxe, Íñigo Zubizarreta y Kontxi Claver de Acción Social.  

Dedicaron una primera parte del trabajo a explicar de qué se trata el objetivo que se trabajó 
en cada mesa.  
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Después revisaron entre todas y todos cuales son algunas de las acciones del Plan Local de 
Infancia y Adolescencia para poder hacer que se cumpla. 

 

Finalmente, representaros con construcciones de Lego, lo trabajado hasta el momento. 

 

En el grupo de trabajo sobre cultura ocio y tiempo libre, diversidad y apoyo a las familias, Juan 
Ibarretxe, realizó una dinámica en la que se cocinaron las necesidades y las acciones que tiene 
el ayuntamiento para poder sacar adelante a las personas que más lo necesitan. 
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Después del duro trabajo, toco descansar y comer algo de hamaiketako. 

Tras el hamaiketako dos representantes de cada grupo de trabajo presentaron sus obras y 
explicaron qué acciones se reflejaban en el plan. 
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Para finalizar, se agradeció el trabajo realizado  y se recordó la cita del próximo 11 de enero en 
el mismo sitio. 


